



Journal des CMI B de l'école Lazare Carnot en classe de découverte à Sainte-Marie-Sur-Mer, du 16 au 27 mai 2016.

Les oiseaux ...

Ce matin, nous avons réalisé une activité autour des oiseaux. Le premier oiseau sur terre s'appelait **l'archéoptéryx** et possédait une colonne vertébrale, des pattes arrières musclées et des dents. Il était loin de nos oiseaux d'aujourd'hui.

Ensuite, nous avons observé des plumes et avons trouvé leurs différents rôles : tenir chaud, voler, se protéger de la pluie, séduire, se camoufler dans la nature.

Le saviez-vous : les rapaces ont des plumes avec des petits cils visibles qui leurs permettent de faire le moins de bruit possible la nuit.

Pour continuer avec les rapaces, nous avons cherché les pelotes de réjection de nos hiboux. Elles contenaient des poils, des dents, des fragments de crânes et d'autres os.



Puis, nous avons joué aux ornithologues avec un petit jeu du portrait. Un oiseau était décrit et nous devions trouver son nom dans notre petit guide d'oiseaux. Voici les différentes espèces vues : la mésange charbonnière, la mésange bleue, le merle noir, l'étourneau sansonnet, le pinson des arbres, le verdier, le chardonneret, le pic épeiche. Pour finir, avec des jumelles, chacun devait identifier un oiseau et faire sa fiche d'identité.

L'émotion du jour !

C'était la dernière activité de la classe de découverte donc nous avons profité à fond. Demain, nous commençons à faire nos valises et ferons un dernier petit jeu au centre.

Le pull ball !

Nous avons appris à jouer au pull ball. C'était très amusant et simple. C'est un sport qui peut se jouer n'importe où (dans le sable par exemple) et avec beaucoup de joueurs. Deux équipes s'opposent. Le but est de traverser le terrain en se faisant des passes avec une grosse balle légère et de marquer en renversant le plot de son adversaire sans entrer dans une zone précise. Quand un joueur entre dans la zone interdite, il y a un pénalty qui se joue dos à la cible. Nous n'avons pas le droit au contact.



Nos créations

Lors d'une veillée, nous avons fait des tags. Des petits génies sont nés.